

# DELIK HUKUM

## Polsek Rengasdengklok Giat Patroli Dialogis Malam Hari, Sekaligus Ngawangkong Bersama Warga

**KARAWANG - KARAWANG.DELIKHUKUM.ID**

Feb 7, 2025 - 18:29



Polres Karawang Polda Jawa Barat - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, Aiptu Andi Indra bersama Aipda Kusman melaksanakan Kegiatan Patroli sambang dialogis di lanjutkan ngawangkong bersama Warga di Dusun Krajan Desa Karyasari Kec. Rengasdengklok, Jumat dini hari (07/02/2025) pukul.00.30. WIB

Dalam melaksanakan Kegiatan Patroli sambang sekaligus ngawangkong tersebut, anggota Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan mengajak kepada warga untuk bersama - sama jaga Konduktifitas Wilayah

Selain itu anggota juga memberikan himbauan diantaranya, untuk dapat bekerja sama dengan kepolisian dalam mencegah gangguan kamtibmas seperti Curat, Curas, Curanmor, serta aksi tawuran, selain itu masyarakat juga agar dapat mencegah masuknya paham Khilafatul muslimin ( Radikalisme ) dan berhati - hati dalam menggunakan medsos dan hindari judi Online

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.IK.,S.H.,M.H, melalui Kapolsek Rengasdengklok Kopol H.Edi Karyadi SH. menyampaikan, masyarakat agar turut serta dan peduli dalam mencegah berbagai kegiatan yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas

"Masyarakat harus ikut peduli menjaga keamanan lingkungan, saya juga menghimbau agar masyarakat turut membantu tugas kepolisian dalam menjaga kamtibmas. diantaranya dengan aktif melaksanakan kegiatan ronda malam ,"  
Jelas Kopol H.Edi Karyadi,  
Jumat (07/02/2025)

Lanjut Kapolsek, selain menjaga lingkungan. masyarakat juga dihimbau untuk dapat mencegah masuk nya paham khilafatul muslimin (Radikalisme)

"Saya meminta kepada masyarakat khususnya tokoh agama dan tokoh masyarakat tokoh pemuda, agar dapat mencegah masuknya paham Khilafatul muslimin atau paham yang bersifat radikalisme. Hal ini agar situasi kamtibmas tetap kondusif ,"  
Ujarnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain